

みのわ通信 No. 59 2018.12.7

【発行】
 箕曲
 地域づくり委員会
 63-0453

地域がつながる文化祭～箕曲保育園・よさみ幼稚園・赤目中学校・老人会



今年も十二月一日（土）、二日（日）に「箕曲文化祭」が箕曲小学校体育館を中心に盛大に開催され、箕曲小学校をはじめ、地域内の箕曲保育園、よさみ幼稚園、赤目中学校吹奏楽部、各地区老人会、箕曲市民センターの各サークルなどたくさんの方



日より準備いただき、大好評でした。出演、作品展示、会場運営にお手伝い頂きました皆さん、ありがとうございました。



体に関わり、地域内がひとつに繋がる文化祭となりました。模擬店の催しでは、保健委員さんが「元氣もりもり力レー」を前



箕曲文化祭においてのみ観賞できるもので、獅子の雄と雌の違い、太鼓や笛などの鳴り物の違いなど、会場に来られた方々はそれぞれに堪能しておられました。



十二月二日（日）の箕曲文化祭空能発表において、箕曲神社（箕曲中村）、稻荷神社（瀬古口）、積田神社（夏見）の獅子神楽が伝統の舞を披露してくれました。

三地区の伝統芸能、獅子神楽を堪能



愛嬌を振りまきました。各地区の若者が伝統を引き継ぎ、親睦を深めながら地域の行事に参加されていることは大変有難いことであり、地域の文化を守るため地域づくり委員会としてもバックアップしていきたいと思えます。



子ども育成部

11月3日(祝)

みのわたんけんものがたり

文化の日に「箕曲の歴史と文化」を知ろう! vol.2



十一月三日、文化の日に「箕曲の歴史と文化を知ろう!」と題して「みのわたんけんものがたり」を開催しました。当日は天候に恵まれ、親子で八十四名が午前九時半に箕曲市民センターを出発



し、夏見の澤佐酒造、積田神社、夏見廃寺跡記念館を見学しました。

日ごろ目にしている風景ですが、地域の方から地元の言葉で説明して頂き、改めて箕曲の良さ地域の方々の温かさに触れることができました



市民センター到着後、前日より準備していた手作りの豚汁とおにぎりが振る舞われ、おいしく頂きました。地域の子ども達に自慢できるふるさとであってほしいです。

名張市総合防災訓練実施

自衛隊と土のう作り訓練(箕曲小運動場)



箕曲地域災害対策本部に市より通信が入り、各地区へ伝達。隣近所に伝え、誘い合って一時避難場所(集合(安全の確認))。各地区の避難所となった集会所・公民館に



『目指せ!災害に強いまち』を鑑賞し、

これから作成する予定の地域防災マップに地域の声を生かすために話し合いました。

伝達方法、避難経路などの意見が出され、今後も各地区で話し合い危機管理対策をしていくことが急がれます。個人の備えとしてチェックリストでの再確認の結果や、非常用防災グッズの準備はどう

でしたか。災害時には日ごろの備えと初動が力を握ります。今回のような市総合防災訓練だけでなく、各地区において実情に合った訓練の取り組みも必要です。箕曲地域全体の防災力を高めていきましよう。

また、避難訓練後に、桔梗が丘給水所への給水訓練と自衛隊員と一緒に土のう作り訓練を実施しました。両手が使えないリュック式の水タンクなど、便利な非常用防災グッズも紹介され、参加者も興味を持ってくれました。

